

/4

PREISVERLEIHUNG / Bei einem Baumpflanzprojekt von „Free Green Austria“ erhielt die Gemeinde eine Prämie.

Nussdorf ist „ein Vorbild“

NUSSDORF / 1050 Euro erhielt die Gemeinde als Siegerprämie für ihr Projekt „Gestaltung vor der neuen Wohnhausanlage in Reichersdorf“.

„Free Green Austria“ setzt sich für Naturpädagogik und Naturschutz ein und hatte ein Baumpflanzprojekt ausgeschrieben. Nussdorf war einer der 30 Gewinner aus ganz Österreich.

Sponsor war der Optiker und Bio-Bauer Günther Fielmann, der bis dato mehr als 950.000 Bäume und Sträucher pflanzte und diverse öffentliche Einrichtungen und Plätze begrünzte.

Die Bewerbungsleitung von „Free Green Austria“ bezeichnete Nussdorf als „ein Vorbild, um die Beziehung vom Mensch zur Natur wieder erlebbar zu machen“.